

Presstext – Fast Vier

Fast Vier – Akustik Fun Pop

"*Fast Vier*" erzählen in eigenen Songs Geschichten über das Leben, über blaue Frauen, den Klaus oder das dicke Ende.

Mit Akustik-Gitarren, Blues-Harp und mehrstimmigem Gesang haben sie ihren ganz eigenen Stil und Sound geschaffen.

Mit diesem ziehen die drei Musiker Andreas Rinke, Andreas Buschorn und Jörg Uellendahl nun schon seit mehreren Jahren über die Bühnen der Region und begeistern ihr Publikum.

Jetzt auch in "fett"!

Manchmal ist mehr halt mehr! Für besondere Anlässe haben sich die drei Musiker verstärkt durch Heiko Starke am Bass und Heiko H. Haftke am Schlagzeug. Hierdurch erscheinen die Songs in ganz neuem Gewand – und das richtig "fett".

Egal ob akustisch oder fett, Auftritte von "Fast Vier" sind immer ein Erlebnis.

Und eins machen "*Fast Vier*" in jedem Fall - nämlich Spaß!